

ЯРОСЛАВСКИЙ

ЛИКЕРО-ВОДОЧНЫЙ ЗАВОД



===== ОСНОВАН В 1901 =====



ЯЛВЗ – один из крупнейших производителей и поставщиков крепкого алкоголя на территории Российской Федерации. Свою богатую историю предприятие ведет с 1901 года, когда был основан Ярославский казенный винный склад №1.

Возрождение завода началось в 2018 году. Сегодня ЯЛВЗ бережно хранит вековые традиции, старинные рецептуры, которые успешно сочетает с передовыми технологиями. Производственные мощности предприятия 2,5 млн. декалитров в год. Собственное спиртохранилище на 51 тысячу дал. Складские площади на 50 тысяч декалитров.

Компания выпускает водки, ликероводочные изделия, аперитивы, джины. Впереди долгосрочные и амбициозные планы по развитию и продвижению собственных брендов.

YALVZ is one of the largest producers and suppliers of strong alcohol on the territory of the Russian Federation. The company has its rich history since 1901, when the Yaroslavl state Wine Warehouse No. 1 was founded.

The revival of the plant began in 2018. Today, YALVZ carefully preserves centuries-old traditions, ancient recipes, which it successfully combines with advanced technologies. The production capacity of the enterprise is 2.5 million decaliters per year. Own alcohol storage for 51 thousand dal. Warehouse space for 50 thousand decaliters.

The company produces vodka, alcoholic beverages, aperitifs, gins. Long-term and ambitious plans for the development and promotion of their own brands are ahead.



СИЛА МОРЯ

THE STRENGTH OF THE SEA

Берингов пролив – это место с суровым характером, где сходятся континенты – Евразия и Северная Америка. Это место силы, которое притягивает к себе сильных духом – от первооткрывателя Витуса Беринга до спортсменов и путешественников наших дней, бросающих вызов себе и стихии.

Идея создания водки BERINGOFF вдохновлена именами и судьбами этих мужественных людей. Морская стихия бескрайнего севера определила индивидуальный и изысканный стиль BERINGOFF.


Сбалансированный купаж водки BERINGOFF, создан из высококачественного зернового спирта и кристально чистой артезианской воды. Мастер купажа на 7 дней погружает BERINGOFF в полную тишину и спокойствие, где происходит «отдых» напитка в доводных чанах. Структура напитка приобретает единство, чистое звучание вкуса и рождается дыхание водки BERINGOFF.

The Bering Strait is a place with a harsh character, where the continents – Eurasia and North America – converge. This is a place of power that attracts the strong in spirit - from the discoverer Vitus Bering to athletes and travelers of our days who challenge themselves and the elements.

The idea of creating BERINGOFF vodka is inspired by the names and fates of these high-hearted people. The sea element of the boundless north defined BERINGOFF's individual and refined style.

A balanced blend of BERINGOFF vodka is created from high-quality grain alcohol and crystal clear artesian water. Before becoming a real masterpiece, taste requires a final completion. The blending master immerses BERINGOFF in complete silence and quiet for 7 days, where the drink «rests» in the finishing vats. The structure of the drink acquires unity, a pure sound of taste is arises, the breath of BERINGOFF vodka arises.



 Золотая медаль
ЗОЛОТАЯ ОСЕНЬ 2021

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ



ИСТОРИЯ ВКУСА

THE HISTORY OF TASTE

ИЗЯЩЕСТВО И ЛЕГКОСТЬ ЛЕГЛИ В ОСНОВУ МЯГКОГО, ТОНКОГО И УДИВИТЕЛЬНО ЧИСТОГО ВКУСА ВОДОК TOLGA.

Водка TOLGA имеет чистый и максимально простой состав. Основные компоненты купажа – ОРГАНИЧЕСКИЙ СПИРТ из 100% экологически чистой пшеницы, выращенной на полях России и природная артезианская вода. Напиток не содержит глютена, ГМО и других химических добавок.


Отсутствие в процессе производства и в самой водке TOLGA генетически-модифицированных организмов подтверждено сертификатом, а протокол об отсутствии глютена, удостоверяет, что продукция относится к категории безглютеновых.

GRACE AND LIGHTNESS FORMED THE BASIS OF THE SOFT, EXQUISITE AND SURPRISINGLY PURE TASTE OF TOLGA VODKA.

Vodka TOLGA has a clean and simple composition. The main components of the blend are ORGANIC ALCOHOL from 100% organic wheat grown in the fields of Russia and natural artesian water.

The drink does not contain gluten, GMOs and other chemical additives. The absence of genetically modified organisms in the production process and in the TOLGA vodka itself is confirmed by a certificate, and the gluten-free protocol certifies that the product belongs to the gluten-free category.



 Золотая медаль. Премимальный сегмент.
"BEST VODKA 2021"

 Золотая медаль
ЗОЛОТАЯ ОСЕНЬ 2021

LĚN
BOTANICAL
VODKA

ПЕРВАЯ ВОДКА С ОМЕГА-3

THE FIRST VODKA WITH OMEGA-3

Лён – значимая культура России. Особо ценятся его семена – как важнейший источник ОМЕГА-3.

Водка LĚN – это инновационный продукт высоких стандартов качества и уникальная авторская технология изготовления.

Напиток создан с добавлением ОМЕГА-3 на основе натуральных ингредиентов, настоев семян льна и 100%-зерновом спирте «Альфа».

Обладает необычайной мягкостью с растительными нотками в аромате.

Flax is a significant culture of Russia. Its seeds are especially valued as the most important source of OMEGA-3.

LĚN vodka is an innovative product of high quality standards and a unique author's manufacturing technology.

The drink was created with the addition of OMEGA-3 based on natural ingredients, infusions of flax seeds and 100% grain alcohol «Alpha».

Has an extraordinary softness with vegetable notes in the aroma.



ОМЕГА-3
0,5 L / 40%

* Производитель оставляет за собой право без предварительного уведомления изменять состав и внешний вид упаковки изделия.

* THE MANUFACTURER RESERVES THE RIGHT TO CHANGE THE COMPOSITION AND APPEARANCE OF THE PRODUCT PACKAGING WITHOUT PRIOR NOTICE.

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ

LĚN
BOTANICAL
VODKA

ГАРМОНИЯ С ПРИРОДОЙ

HARMONY WITH NATURE

Алтай – с множеством горных источников и озеро Байкал с богатой кислородом водой – это самые красивые и экологически чистые места первозданной природы России.

Именно в этих регионах мы берем природную воду для изготовления кристально-чистой водки LĚN.

Натуральные ингредиенты, зерновой спирт «Альфа», оригинальная рецептура делают напиток поистине качественным и уникальным.

Название и дизайн водки передают природное происхождение. А изображение на внутренней стороне бутылки создаёт впечатление объёма и реалистичности благодаря эффекту линзы.

Altai with many mountain springs and Lake Baikal with oxygen-rich water are the most beautiful and ecologically clean places of pristine nature in Russia.

It is in these regions that we take natural water to make crystal-clear LĚN vodka.

Natural ingredients, grain alcohol «Alpha», the author's recipe make the drink truly high-quality and unique.

The name and design of vodka transmit a natural origin. And the image on the inside of the bottle creates the impression of volume and realism due to the lens effect.



НА ВОДЕ АЛТАЙСКИХ ИСТОЧНИКОВ
USING THE WATER OF ALTAI SPRINGS
0,5 L / 40%



НА ВОДЕ ОЗЕРА БАЙКАЛ
USING THE WATER OF LAKE BAIKAL
0,5 L / 40%

Хлебосольная

ОРИГИНАЛЬНАЯ ВОДКА
ORIGINAL VODKA

Сбалансированное сочетание злаковых настоев, спирта Люкс и артезианской воды – создает насыщенный вкус каждого напитка.

A balanced combination of cereal infusions, Lux alcohol and artesian water create a rich taste of each drink.



РЖАНАЯ / RYE
0,25 L / 0,5 L / 40%



ПШЕНИЧНАЯ / WHEAT
0,25 L / 0,5 L / 40%



ВОДКА ОСОБАЯ / VODKA SPECIAL
СОЛОДОВАЯ / MALT
0,25 L / 0,5 L / 40%

Золотая медаль. Массовый сегмент.
«BEST VODKA 2021»

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ

ЯРОСЛАВСКАЯ
ВОДКА

ТРАДИЦИИ КАЧЕСТВА С 1901 ГОДА
TRADITIONS OF QUALITY SINCE 1901

Водка Ярославская хранит традиции, следуя самым передовым технологиям приготовления по оригинальному русскому рецепту.

Yaroslav vodka keeps traditions, following the most advanced cooking technologies according to original Russian recipe.

Несет в себе ценности классического водочного аромата, мягкости вкуса, кристальной чистоты.

Carries the values of classic vodka flavor, softness of taste, crystal purity.

Создана на основе спирта «Люкс», артезианской воды из собственной скважины и натуральных настоев.

Is created on the basis of alcohol «Lux», artesian water from its own well and natural infusions.

Высокое качество обеспечивается тщательной фильтрацией серебром и купажированием в доводных чанах.

High quality is ensured by careful filtration with silver and blending in finishing vats.



ПЛАТИНУМ / PLATINUM
0,5 L / 40%



ЛИПОВЫЙ ЦВЕТ / LIME BLOSSOM
0,25 L / 0,5 L / 0,7 L / 1,0 L / 40%



МЯГКАЯ / SOFT
0,25 L / 0,5 L / 0,7 L / 1,0 L / 40%



ВОДКА ОСОБАЯ / VODKA SPECIAL
ХЛЕБОСОЛЬНАЯ / HLEBOSOLNAYA
0,5 L / 40%

ХРУСТАЛЬНАЯ.
РЮМКА
ВОДКА

НАСТОЯЩАЯ. ЧИСТАЯ. КРЕПКАЯ
REAL. CLEAN. STRONG

По-настоящему «народная» водка Хрустальная Рюмка любима многими ценителями этого напитка.

Дарит доброе чувство принадлежности к родным традициям, тепло встречи и радость общения.

Изготавливается по классической технологии из высококачественного зернового спирта и чистой артезианской воды.

Натуральные настои делают ее аромат и вкус ярче и мягче.

Truly «folk» vodka Hrustalnaya Ryumka is loved by many consumers of this drink.

Gives a good sense of belonging to native traditions, warmth of meeting and the joy of communication.

Made according to classical technology from high-quality grain alcohol and the purest artesian water.

Natural infusions make its aroma and taste brighter and softer.



КЛАССИЧЕСКАЯ / CLASSIC
0,25 L / 0,5 L / 40%



МЯГКАЯ / SOFT
0,25 L / 0,5 L / 40%



ВОДКА ОСОБАЯ / VODKA SPECIAL
КЛЮКВЕННАЯ / CRANBERRY
0,5 L / 40%

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ



СТАРОЕ
ПОМЕСТЬЕ

СОВРЕМЕННАЯ КЛАССИКА
MODERN CLASSICS

Первозданный вкус настоящей водки СТАРОЕ ПОМЕСТЬЕ мягко раскрывает крепкий характер традиционного напитка.

Чистый водочный аромат создает атмосферу душевного спокойствия и уверенности.

Спирт «Люкс», натуральные зерновые настои и мед подчеркивают подлинность классического происхождения водки.

The original taste of real vodka STAROE POMESTIE gently reveals the strong character of a traditional drink.

Pure vodka aroma creates an atmosphere of peace of mind and confidence.

Alcohol «LUX» natural grain infusions and honey emphasize the authenticity of the classic origin of vodka.



0,5 L / 38%



ЗЕРНОВАЯ / GRAIN
0,5 L / 40%

— СТАРЫЙ — ЯРОСЛАВЛЬ

СОЗДАНА В СТОЛИЦЕ ЗОЛОТОГО КОЛЬЦА РОССИИ

CREATED IN THE CAPITAL OF THE GOLDEN RING OF RUSSIA

Водка СТАРЫЙ ЯРОСЛАВЛЬ приготовлена по классическому рецепту на основе спирта «Люкс» многократной перегонки из отборных сортов пшеницы.

Обладает свежим водочным ароматом и округлым, мягким вкусом.

Vodka STARYJ YAROSLAVL is prepared according to a classic recipe based on alcohol «Lux» of multiple distillation from selected wheat varieties.

Has a fresh vodka flavor and taste is soft, rounded.



ПШЕНИЧНАЯ / WHEAT
0,5 L / 40%



ВОДКА ОСОБАЯ / VODKA SPECIAL
СОЛОДОВАЯ / MALT
0,5 L / 40%

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ

ЗЕМСКАЯ

ТРАДИЦИОННЫЙ ВКУС. СОВРЕМЕННОЕ РЕШЕНИЕ

TRADITIONAL TASTE. MODERN SOLUTION

Сделана в России из зернового спирта «Люкс» и натуральных ингредиентов по оригинальной рецептуре.

Щадящая обработка компонентов позволяет полностью сохранить традиционные аромат и вкус водки Земская.

Контроль всех этапов производства гарантирует неизменно высокое качество.

Made in Russia from grain alcohol «Lux» and natural ingredients according to the original recipe.

Gentle processing of components allows you to completely preserve traditional aroma and taste of Zemskaya vodka.

Control of all stages of production guarantees consistently high quality.



ПШЕНИЧНАЯ / WHEAT
0,25 L / 0,5 L / 40%



МЯГКАЯ / SOFT
0,25 L / 0,5 L / 38%



НА ЯГОДАХ И ФРУКТАХ
ON BERRIES AND FRUITS

Для тех, кто доверяет проверенным рецептам и истинным ценностям.

СТАНЦИЯ НАЛИВНАЯ – в этом тихом уютном месте можно окунуться в мир настоящих чувств: душевности и теплоты, доверия и надежности.

Здесь можно попробовать коллекцию природных вкусов сладких и полусладких настоек на основе отборного зернового спирта «Люкс».

For those who trust proven recipes and true values.

NALIVNAYA STATION – in this quiet cozy place you can plunge into the world of real feelings: sincerity and warmth, trust and reliability.

Here you can try a collection of natural flavors of sweet and semi-sweet tinctures based on selected grain alcohol «Lux».



КЛЮКВА / CRANBERRIES
0,5 L / 18%



АБРИКОС / APRICOT
0,5 L / 18%



БРУСНИКА / CRANBERRIES
0,5 L / 30%

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ



МЯГЧЕ МЕДА
SOFTER THAN HONEY

Душистый напиток с ароматом пряностей и полевых трав.

Приготовлен по традиционному русскому рецепту на основе натурального меда.

Fragrant drink with the aroma of spices and field herbs.

Prepared according to a traditional Russian recipe based on natural honey.



0,5 L / 40%



СТАРОЕ ПОМЕСТЬЕ

СОВРЕМЕННАЯ КЛАССИКА MODERN CLASSICS

Традиционные русские настойки высшего качества.

Traditional Russian tinctures of the highest quality.

Приготовлены по старинным оригинальным рецептам из зернового спирта «Люкс», тщательно отборонных природных ингредиентов.

Prepared according to old original recipes from grain alcohol «Lux», carefully selected natural ingredients.



СЛИВОВАЯ / PLUM
0,5 L / 18%



ВКУС МЕДА / TASTE OF HONEY
0,5 L / 38%



ГОРЬКАЯ / BITTER
0,5 L / 38%

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ

— СТАРЫЙ — ЯРОСЛАВЛЬ

СОЗДАНА В СТОЛИЦЕ ЗОЛОТОГО КОЛЬЦА РОССИИ CREATED IN THE CAPITAL OF THE GOLDEN RING OF RUSSIA

Сливянка – легендарный купаж из настоев чернослива дымной сушки и сливового сока.

Slivyanka is a legendary blend of smoky dried prune infusions and plum juice.

Обладает насыщенным тёмно-красным цветом, густым кисло-сладким вкусом и умеренной крепостью.

Has a rich dark red color, thick sweet and sour taste and moderate strength.



СЛИВЯНКА / SLIVYANKA
0,5 L / 18%

ЗЕМСКАЯ

ТРАДИЦИОННЫЙ ВКУС. СОВРЕМЕННОЕ РЕШЕНИЕ
TRADITIONAL TASTE. MODERN SOLUTION

Изготавливается по народному русскому рецепту с использованием зернового спирта «Люкс», настоя ржаного заварного хлеба, ароматного спирта ржаных сухарей, тмина и натурального меда.

Made according to the national Russian recipe using grain alcohol «Lux» infusion of rye brewed bread, aromatic alcohol of rye crumbs, cumin and natural honey.



РЖАНАЯ НА МЕДУ / RYE WITH HONEY
0,25 L / 0,5 L / 38%

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ
ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ



ЯРОСЛАВСКИЙ

ЛИКЕРО-ВОДОЧНЫЙ ЗАВОД

ООО «Ярославский ликеро-водочный завод»

150003, Россия, г. Ярославль,

ул. Советская, 63

+7 (4852) 62-00-76

INFO@YALVZ.RU

www.yalvz.ru